

CURRICULA

Joan Damià Bautista i Garcia

Llicenciat en Història de l'Art per la Universitat de València. Ha investigat i publicat sobre molts aspectes de l'art castellonenc, dels que distingim les seves aportacions al coneixement de les esglésies saló del segle XVIII (beca Dávalos Flécher), les pintures i pintors a Vila-real del segle XV al XVIII, l'arquitectura de l'aigua (molins i pons a la Plana Baixa), o l'arquitectura barroca a les comarques septentrionals. Actualment es trova investigant l'Escola de Ceràmica d'Onda amb una beca de l'Institut de Promoció Ceràmica de la Diputació de Castelló.

Cristina Borreguero Beltrán

Titular de Historia Moderna de la Universidad de Burgos, es profesora en la facultad de Humanidades y Educación. Directora de Relaciones Internacionales de la Universidad entre 1997 y 2000. Ha investigado sobre Historia política y militar de España y Europa, del os siglos XVI, XVII y XVIII. Es autora de varios trabajos y libros sobre el reclutamiento militar por quintas en el siglo XVIII, las imposiciones militares, y un reciente Diccionario Militar. Actualmente dirige el Proyecto Nacional "Al servicio de la Monarquía de los Austrias: Capitanes y Soldados de los tercios Españoles" (Código BHA2000-1043) de la Dirección general de Investigación del Ministerios de Ciencia y tecnología, 2001-2003.

M^a Vicenta Candela Marco

Licenciada en Humanidades por la Universitat Jaume I en 1999. En el año 2001 leyó la Tesis de Licenciatura, *De Labradores a Soldados. Un estudio social de las quintas del siglo XVIII en Castellón de la Plana*.(en imprenta) Con calificación de Excelente por Unanimidad. Actualmente, sus investigaciones continúan en el ámbito de la Historia militar en época moderna, desarrollando la tesis doctoral.

José Contreras Gay

Profesor titular de Historia Moderna de la Universidad de Almería, imparte docencia en las titulaciones de Humanidades y Filología inglesa. Especialista en historia militar, ha publicado libros y artículos sobre las milicias en el Antiguo Régimen, como: *Las Milicias provinciales en el siglo XVIII: estudio sobre los regimientos de Andalucía* y las formas del reclutamiento militar durante los Austrias.

Carmen Corona Marzol

Profesora titular de Historia Moderna de la Universitat Jaume I de Castellón, imparte docencia en las titulaciones de Humanidades y Filología inglesa. Dentro de la historia militar ha investigado sobre el personal de las Intendencias de Ejército, las contribuciones militares en la Guerra de Sucesión y las milicias urbanas del siglo XVIII. Actualmente dirige el Proyecto Nacional "*Guerra, Diplomacia y Monarquía en la España de Carlos II*" (BHA 2000-0887) financiado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología, del que forma parte este Dossier (2000-2003). Es a su vez Directora del centro de Investigaciones de América Latina (CIAL) de la Universitat Jaume I.

Antonio Espino López

Profesor de Historia Moderna en la Universitat Autònoma de Barcelona. Licenciando en 1989, se doctoró en dicha universidad en 1994. Ha investigado sobre historia de la guerra en la época moderna. Es autor entre otras publicaciones de: *Cataluña durante el reinado de Carlos II. Política y guerra en la frontera catalana, 1679-1697*.

Carmen María Fernández Nadal

Licenciada en Humanidades por la Universitat Jaume I (1995-1999). Leída la Tesis de Licenciatura con calificación de Excelente por Unanimidad en 2001. Actualmente, becaria FPI (Generalitat Valenciana) en el Departamento de Historia, Geografía y Arte de la Universitat Jaume I, desarrolla el proyecto de tesis doctoral: *Política y Diplomacia en la Corte de Carlos II: Las Relaciones con Inglaterra*. Es autora del libro: *El Corregimiento de Castellón en época de Carlos III: Entre la Continuidad y la Reforma*.

Juan José Ferrer Maestro

Juan José Ferrer Maestro es profesor titular de Historia Antigua en la Universitat Jaume I de Castellón y codirector del Grupo Europeo de Investigación histórica, Religión Poder y Monarquía, participado por las universidades de Potsdam, Alemania, y Jaume I de España. Su investigación se centra básicamente en los aspectos económicos y financieros de la expansión romana, en la cuantificación y aprovisionamiento de los costes militares y el uso de la ideología de estado en beneficio de los grupos dirigentes. Entre sus últimos artículos se encuentran: "El Africano en Hispania: Balance económico"; "Costes militares y guerra provisora", "Patriotismo y negocios. Una visión de la clase dirigente romana en el periodo de las guerras púnicas"; "El discurso patriótico en la República Romana, ¿fundamentalismo o integrismo?"; "Botines e indemnizaciones: la economía

romana de guerra entre Cartagena y Pidna”; y “Un caso de crédito privado al Estado romano: la financiación de suministros militares durante la segunda guerra púnica”.

Ángel Portolés Górriz

Licenciado en Humanidades (1995-1999) por la Universitat Jaume I. Aprobada la Tesis de Licenciatura en julio de 2001 con la calificación de Excelente por Unanimidad, actualmente es doctorando del programa de “Procesos Históricos, Cultura y Desarrollo” de la Universitat Jaume I.

Jorge Victoria Ojeda

Licenciado en Arqueología, Maestro en Etnohistoria y Doctor en Antropología. Investigador del Archivo General del Estado de Yucatán (México). Investigador del Sistema Nacional Nivel I. Ha publicado tres libros sobre la escultura colonial en Yucatán y las obras defensivas en la península de Yucatán.

Víctor Vilanova Candau

Llicenciat en Geografia i Història per la Universitat Nacional d'Educació a Distància (1995). Ha realitzat els cursos de doctorat en la U.J.I. havent llegit el treball d'investigació amb el tema *Front Popular, ensenyament de guerra i depuració del magisteri de Castelló (1936-1938)*, dirigit per la Dra. Rosa Monlleó Peris i presentat en la Universitat Jaume I l'any 2000. Actualment està preparant la tesi doctoral sobre *El control educatiu i politització de l'ensenyament a Castelló durant el Front Popular i el Primer Franquisme*.